(資料提供) 令和 3 年 9 月 28 日 男女共同参画課長 加美 TEL 225-1375 (内線 3860)

「いしかわトモ活川柳・エピソードコンテスト」入賞作品の決定について

県が、「男女がトモ(共)に活躍する」という意味の「トモ活」をテーマに、家庭での男女共同参画を促進するため実施した、「いしかわトモ活川柳・エピソードコンテスト」の入賞作品が決定しましたので、お知らせします。

(本コンテストは、第一生命保険株式会社(包括連携協定締結済み)と共催で実施)

1 募集内容

川柳とエピソードの2部門を実施し、性別にとらわれることなく、家庭や地域において男女が共に活躍し、一緒に考え、楽しく実践することにつながるような作品を募集。(募集期間:6月26日~8月3日)

2 応募総数

1,038点

3 入賞作品

2部門でそれぞれ最優秀賞(大賞)1点、優秀賞5点、合計12点の入賞作品 を決定(詳細は別紙のとおり)

※入賞作品は下記サイトからご覧いただけます。

https://www.pref.ishikawa.lg.jp/danjo/tomokatsu/kekka.html

4 作品の展示

入賞作品を以下のとおり展示します。

(1) 女性センターフェスティバル 2021 での展示

日時:令和3年10月2日(土)10:30~15:50

場所:石川県女性センター1階ロビー

(2) 県庁での展示

日時:令和3年10月5日(火)~15日(金)10:00~20:00

(※15日は17時まで)

場所:石川県庁行政庁舎19階展望ロビー

「いしかわトモ活川柳・エピソードコンテスト」入賞作品

【川柳部門】

賞	雅号	市町	作品
大賞	ローズマユー	白山市 (30代·女性)	手分けして 家事済ませたら 家族時間
優秀賞	くるぶしミニ	金沢市 (40 代·男性)	家で五輪 家事も混合 ダブルスで
	働きざかり	能美市 (40 代·女性)	夜ご飯 一緒に作れば 時短だね
	ゆるっと母	金沢市 (40 代·女性)	次世代に 笑顔伝える 家事分担
	嫁坂太郎	金沢市 (50 代·男性)	内助の功 そんな言葉は 今ないじょ
	一翔	金沢市 (40 代·女性)	家事・育児 だれトモ決めず トモにやる

【エピソード部門】

【エピソート部門】					
賞	ペンネーム	市町	作品		
大賞	あきら	内灘町 (40 代·女性)	夜勤明け、台所に「鍋洗ったけど油落ちてなかったらごめんなさい」と息子からのメッセージとピカピカに洗った鍋がありました。共働きの我が家では、息子も娘もさり気なく家事をやってくれます。「男だから、女だから」ではなく、「家族の一員として」やるのがいいなと感じてます。トモ活も家族や職場の一員として当たり前に出来るとステキですね。		
優秀賞	ぐちこ	加賀市 (30 代·女性)	「わーすごい干し方!」我が家は4世代同居。毎日の 洗濯物は山のよう、洗濯干しもなかなかの重労働。 退職してから、それまで家事と無縁だった義父が、 朝の洗濯干しをやってくれるようになりました。し かし、経験の浅い義父の洗濯ハンガーの使い方はな かなかとんちんかん…いや、斬新で毎回びっくり。 それでも義母はいつも「ありがとう、助かる!」と 声かけしています。その感謝の気持ちが義父の原動 力かも?		
	ぽっちゃりパパ	金沢市 (30 代·男性)	今年流行りの RS ウイルス。1 歳を迎え保育園に通い始めた娘も 38 度を越える高熱が続きました。夫婦で話し合った結果、育休明けのママではなく、パパが1週間仕事を休みました。子供の体調不良で仕事を早退したり急な休みを取って肩身が狭い思いをするのは女性が多いのかもしれません。でも男性も当たり前に育児に参加して、男女共に子育てで肩身が狭い思いをしない優しい職場や世の中が広がっていけば素敵だと思います。		

賞	ペンネーム	市町	作品
優秀賞	かれは	野々市市 (20 代·女性)	カレーにオムレツ、ハンバーグ。どれも我が家では 父の味。パンは粉の配合を試行錯誤して、みるみる 美味しく焼くようになったし、スーパーをはしごす る情報量は、専業主婦の方にも負けない。「男性も 家事を」と言われるようになるずっと前からそう。 そして、父から"してあげてる感"を感じたことは、 一度もないのだ。黙々と、今日も凝り性を発揮する 父のおかげで、家庭は円満。母によると、最近はヨ ーグルト作りに目覚めたらしい。
	トモ働きの夫	金沢市 (30 代·男性)	資源回収の日に空き缶を持って集積所に向かいますと、ご近所さんもゴミ出しに出てこられてました。持ってきているのは男性が多いかなと感想を持ちましたが、分別してあれこれと世話を焼いてくれるのは女性陣で、手際良く整理してくれていました。この辺の役割分担がよく出来ているのか、朝から男女トモ活を見た気がしました。そう思いながら帰宅してみると妻はまだ寝ていたので、仕事のサポートがてら朝食を作って一緒に食べました。
	みそこうじ	金沢市 (30 代·女性)	子育てサロンにパパと1歳の男の子が来ていました。子供への接し方や悩み事などで、普段から積極的に育児に参加されている様子が伺えます。子供を抱っこし颯爽と帰るその背中は、さながらヒーロー。素敵なパパでした。子育てサロンの開催は平日ばかり。仕事をしていると参加が難しいことが多いです。共に頑張るためにも、パパが参加したり、ママとパパが一緒に参加し交流出来る機会が増えるといいなと思います。